

Babinsa Koramil Pasangkayu, Pemerintah Kelurahan, dan Warga Bersatu Membersihkan Lingkungan untuk Mencegah Banjir dan Penyakit

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Jun 14, 2024 - 12:48



Pasangkayu — Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama pemerintah kelurahan dan warga setempat bersatu dalam kegiatan Karya Bakti yang

dilaksanakan di Jl. Tuna, Lingkungan Tinapu, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Fokus kegiatan ini adalah pembersihan selokan dan badan jalan guna mengantisipasi banjir serta wabah penyakit seperti demam berdarah. Jumat (14/06/2024)



Kegiatan ini dihadiri oleh Serda Mukhsin, Kopda Ruslan, Kepala Lingkungan Tinapu Bapak Aminullah, serta masyarakat setempat. Dalam sambutannya, Serda Mukhsin menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. "Kami mengajak warga untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat melalui kegiatan Karya Bakti. Membersihkan selokan adalah langkah penting untuk mencegah banjir akibat hujan deras dan mengurangi risiko wabah demam berdarah," ujarnya.

Inisiatif ini adalah bukti nyata kepedulian Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu terhadap lingkungan di wilayah binaan mereka. Menjaga kebersihan di sekitar rumah dan fasilitas umum adalah upaya untuk mencegah genangan air yang dapat menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk penyebab demam berdarah, serta mengurangi risiko banjir.

Kepala Lingkungan Tinapu, Bapak Aminullah, menyampaikan apresiasinya terhadap peran aktif Babinsa. "Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu aktif dan peduli terhadap kegiatan kemasyarakatan. Harapan kami, kegiatan Karya Bakti ini dapat memotivasi masyarakat untuk terus peduli dan menjaga kebersihan, keindahan, dan kelestarian lingkungan," ungkapnya.

Lebih dari sekadar pencegahan penyakit, kegiatan Karya Bakti ini juga bertujuan membangkitkan semangat gotong royong di masyarakat. Budaya gotong royong adalah warisan bangsa yang harus terus dipertahankan. Dengan semangat ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya kebersamaan dalam

menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.